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La presidenta de la Mayordomía de San Antón, Sonia
Rocamora, ya ha ultimado junto a los mayordomos todos
los  preparativos  para  que  el  santo  anacoreta  esté
perfecto para los días grandes de Moros y Cristianos.
Han ayudado a los Cristianos, que portarán a hombros al
patrón.

Este año la ermita cumple 75 años.

No solo en las fiestas en sí, sino que el año está siendo
bastante especial,.  Por eso hicimos un acto ya que el
aniversario  es  el  28  y  por  eso  hace  unos  días  lo

celebramos. Al final es todo el año. Durante las fiestas no
se hará nada especial.

San Antón es el centro de la fiesta.

Por supuesto, San Antón es el patrón y al final es donde
empieza, y es en la fiesta, y en torno a él, donde nos
encontramos todos.

Cada lunes el patrón vuelve a su ermita arropado
pese al cansancio acumulado.

Al final los festeros se deben un poco a San Antón y toda
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la  gente  que  participa  en  la  fiesta  siempre  quiere
acompañarlo  y  despedirlo,  porque se  sabe que luego
pasan seis meses hasta que lo volvemos a ver en la calle,
con lo cual todo el mundo quiere acompañarlo y dejarlo
en su casa bien guardado.

La mirilla de la ermita ha sido un éxito.

Hay mucha más afluencia por esta zona, la gente viene,
se  acerca,  y  San  Antón  está  un  poco  más  presente,
porque lo puedes ver en cualquier momento.

La Mayordomía siempre confía en los festeros para
portar al santo.

Al final la responsabilidad es de la comparsa que lleva y
los festeros son los pies de San Antón. Se hacen ensayos y
han ido realmente bien. Son muchos los festeros que se
apuntan a portarlo.

Y como en todas las fiestas,  se lleva al  santo de
forma igualitaria.

Es igualitario, de hecho hay muchas mujeres que llevan a
San  Antón,  hay  grupos  completos  de  mujeres.  Hay
quienes dudan de apuntarse por la altura, ya sea por
bajo o por alto, y tampoco importa, se intenta hacer de
forma más o menos regulada para que nadie sufra el
peso y todo el mundo tenga la oportunidad de poder ser
los pies de San Antón.

https://www.valledeelda.com

